

Une rencontre scientifique analyse l'impact du PPG sur la santé de la population cubaine



La Havane, 8 mai, (RHC).- Des spécialistes cubains analysent aujourd'hui l'impact du POLICOSANOL, plus connu chez nous comme PPG, sur la santé de la population cubaine notamment dans le traitement des affections cérébrovasculaires.

Le Dr Rafael Gamez, directeur des laboratoires Dalmer a déclaré à l'agence cubaine de nouvelles, ACN, que malgré l'utilisation chez nous du Policosanol plus fréquemment comme un réducteur du mauvais cholestérol, des tests cliniques réalisés font penser à une application plus large dans le traitement de toute une série de maladies.

Le PPG, obtenu à partir de la cire de la canne à sucre s'avère un produit très sûr, manquant d'effets indésirables ce qui le distingue considérablement d'autres médicaments réducteurs du cholestérol.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/129227-une-rencontre-scientifique-analyse-limpact-du-ppg-sur-la-sante-de-la-population-cubaine>



Radio Habana Cuba